

CONCURSO ARTEII  
CATEGORÍA ESCRITURA  
OPCIÓN: RELATO CORTO

HOY

Francisca Serrador  
diciembretardio@gmail.com

No sé qué ver en mí cuando me miro en el espejo.

Esta conversación entre mi imagen y yo es el único momento del día en que me soy sincera. Me miro a los ojos, escritos con el trazo más firme que mi caligrafía me deja crear y busco la verdad.

Mi verdad.

Pero esa lucidez solo me dura un instante. La realidad marca mi suerte con las mismas cartas que repartiría un maestro de tarot.

Y hoy siento que detrás del espejo me nace otro mundo.

Una trampa invisible de la que nunca hablo: estoy enferma.

Y soy Cróhnica.

El Crohn y yo mantenemos viva la única relación de convivencia que no elegí empezar. A veces, este gigante armado con aspas de molino es tan cruel que me avasalla. Se me clava dentro de la carne con nombre de miedo y su presencia me emborrona el maquillaje.

Mantener la luz de mi máscara en esos días no es fácil.

Pierdo y caigo.

Tiemblo.

Creo que soy tan ingenua que si intento ignorar a mi inquilino es solo para poder recolocarme sobre la piel todos los surcos creados durante una juventud gastada, de tan vivida.

Quiero mirarme en el reflejo que todos ven en mí y darle vida.

Esa es mi única ley: no perder la sonrisa.

Aunque hoy, otra vez deba aprender a respirar.

Mañana mi inquilino me dará otras cartas donde adivinar mi futuro. Así es el juego, dice.

No me importa.

Es hora de creer en mí.

De revestir mi otra yo, con una imagen casi perfecta.

De salirme del espejo y sí, gritar al mundo que aún estoy viva.